

2017年度

Community Collaboration Center

CCC 活動報告



コミュニティ・コラボレーションセンター（CCC）は、大学の理念「違いを共に生きる」に込められた思いを基に、「地域に根差し、世界に開く」という姿勢で教育・支援を行うセンターです。学生が地域の様々な人と幅広い活動に励み、生きた学びを得て成長するようにサポートしています。2017年度の活動の一部を、以下の通り報告します。

CCC主催イベント「コラボメッセ」

10月15日に、CCCに所属する学生団体と企業、行政機関、NPOなどが一堂に会するイベント「コラボメッセ」を開催しました。第3回目となる今年度は、ブースでの活動紹介に加え、「コラボ企画」としてそれぞれの地域課題に対する解決策を一緒に考え、発表しました。最後には、会場全員で歌をうたうCCC@homeライブを行いました。



CCC開設科目

CCCでは地域の社会貢献活動に学生が段階的にチャレンジできるよう、様々な体験学習ができる授業を開講しています。

今年度から新たに開講した「CCCキズナプロジェクトA・B」は、まちの活性化や、社会が抱える問題解決のために、実際にアクションを起こすプロジェクト型授業です。商店街や企業、地域包括支援センターなどと連携し、問題解決にチャレンジしました。



学生の活動

CCCでは学生の活動を支援しています。
今年度も様々な分野で活躍しました。

●災害時の避難所体験



9月2日・3日に、トヨタ自動車(株)ボランティアセンター・JDRトヨタとの協働企画として災害時の避難所体験を実施しました。児童養護施設の子どもたち、海外留学生、高齢者の方々、障がいを持った方々と同じ空間に集い、違いを越えた交流を図りながら災害時の減災対策と一緒に学びました。

●日進市子ども国際理解教室



2011年度から日進市内の小学生を対象に、国際理解教室を開催しています。世界各国から来日している留学生と学生が講師となって、様々な国の食べものや歴史について伝え、子どもたちに学びの場を提供しました。